

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 11. Juni 2021

Verabschiedung im Bauhof Mainhausen

Mit den Worten: „Jeder in der Gemeinde kennt ihn an seinem Arbeitsplatz im Korb des Steigers zur Wartung und Reparatur der Straßenbeleuchtung“ begann Bürgermeister Frank Simon dieser Tage die Verabschiedung eines langjährigen Mitarbeiters.

Hans Sand nahm seine Tätigkeit als Elektriker im März 1995 im gemeindlichen Bauhof auf. Im November 2018 wurde er für sein 25jähriges Dienstjubiläum geehrt.



Mit seiner ruhigen und bedachten Art ging er immer seine Arbeiten an und seine Kollegen profitierten von seinem großen fachlichen Wissen. In seiner Zeit in Mainhausen nahm er an vielen Fortbildungen teil und war auch einer der Ersthelfer vor Ort.

Im Kreis seiner Kollegen, mit vielen Anekdoten aus seiner Arbeitszeit wie „Mach´s net so fest, es kommt eh wieder weg“, verabschiedeten Bürgermeister Frank Simon und David Keßler vom Personalrat ihn in den wohlverdienten nächsten Lebensabschnitt.